
 平成２7 年度理学部後援会総会議事要録  

 

日  時   平成２７年６月１９日（金）午後７時０５分～午後８時４０分  

場  所   理学部多目的ホール 

出席者  会員  ３９名、 オブザーバー ６名  

 

議事に先立ち、事務部から、配布資料の確認があり、引き続き、中村理学部長及び樫

田会長から、挨拶があった後、以下の説明並びに報告があった。 

・現在の会員数は、正会員（保護者）７０３名であること。 

・正会員３８２名から総会に欠席するとの返事があり、内１号議案、２号議案、４号議

案及び５号議案については、３８２名全員から賛成である旨の回答があったこと。ま

た、３号議案及び６号議案については３８１名から賛成である旨の回答があったこ

と。 

 

引き続き、樫田会長の進行で、議事に入った。 

 

Ⅰ．議  事  

（１） １号議案  平成２６年度事業報告（案）について 

会長から提案があり、事務部から資料１に基づき説明の後、審議の結果、原案

のとおり了承された。 

（２） ２号議案  平成２６年度決算報告（案）について 

会長から提案があり、事務部から資料２に基づき説明の後、岩坪監事から監査

報告があり、審議の結果、原案のとおり了承された。  

（３） ３号議案  平成２７年度役員候補（案）について 

会長から提案があり、事務部から資料３に基づき説明の後、審議の結果、原案

のとおり了承された。  

 

（新会長（武田）に議長交代） 

 

（４） ４号議案  平成２７年度事業計画（案）について 

会長から提案があり、事務部から資料４に基づき説明の後、審議の結果、原案

のとおり了承された。 

（５） ５号議案  平成２７年度予算（案）について 

会長から提案があり、事務部から、資料５に基づき、入会率の減少を前提とした

予算である旨等について説明の後、審議の結果、原案のとおり了承された。 



（６） ６号議案  平成２７年度広報活動（案）について 

会長から提案があり、事務部から資料６に基づき説明の後、審議の結果、原案

のとおり了承された。 

 

Ⅱ．その他  

（１） 会員からの意見等  

これまで年１回の成績通知が行われてきたが、前期・後期それぞれで成績が出るこ

とから、保護者が学業の状況を把握するためにも成績通知を年２回行ってほしい旨

の意見が寄せられたことを受け、理学部長から対応について今後検討していく旨の

回答があった。 

（２） その他  

大学側から、後援会から補助を受けている教育活動の状況、英語教育の取組み

及び学生表彰の状況並びに教育の質を向上させる教員の取組みについて報告が

あった。引き続き、学生の就職・進学の状況、学生の就職活動の様子及び大学側の

就職支援活動の取組みについて説明・報告があった。 

その後、出席者から質問や意見・要望があった。 

以  上  

 


